"Saubermänner" in Schwalbach aktiv



Schöffengrund-Schwalbach (re). Bereits seit einigen Jahren organisiert die Kultur- und Sportgemeinschaft Schwalbach einmal pro Jahr die "Aktion saubere Land-schaft". Und auch jetzt zeigte sich wieder, daß diese Initiative nötig ist: Obwohl die in Feld und Flur rund um Schwalbach von den freiwilligen Helfern eingesammelte Müllmenkam doch einiges zusammen. Neben dem üblichen Sammelsurium von Getränkedosen, meinschaft gefolgt.

Flaschen, Metallschrott und Kunststoffabfällen sammelten die fleißigen "Saubermänner" (Foto) auch Autoreifen. Kuriosestes Fundstück dürfte eine Toilettenschüssel mitsamt Brille, Deckel und einem Schonerdeckchen sein. Leider mußten die Veranstalter feststellen, daß sich die Bereitschaft zur Teilnahme an der sinnvollen Aktion diesmal in Grenzen hielt. ge sich nach Angaben der Organisatoren im Weniger Vereinsmitglieder und Privatpersonen Vergleich zu den Vorjahren verringert hat, als in den vergangenen Jahren waren dem Aufruf der Schwalbacher Kultur- und Sportge-(Foto: Burle)